



10 Décembre 2024

18:00 – 20:00

3 Rte Neuve

69270 Saint-Romain-au-Mont-d'Or

// Pour qui ?

- Tous les jeunes bénéficiant d'un accompagnement éducatif et intéressés par la thématique.

// Quoi ?

Tout va bien, qu'est-ce que c'est ?

L'association **Tout Va Bien** est spécialiste des **actions socio-culturelles et d'éducation aux médias**. Elle anime des **ciné-débats**, un événement qui allie la projection de films et la discussion ouverte autour de problématiques sociales, environnementales et humaines.

Programme de la séance

Pour te plonger dans l'ambiance du cinéma, nous t'offrons des pop-corns !

> Projection de la comédie l'Ascension (2017)

Durée : 1h43min, en français

Atteindre le sommet de l'Everest, sans expérience ni entraînement d'alpinisme, un défi colossal !

« Pour toi, je pourrais gravir l'Everest ! » Samy aurait mieux fait de se taire ce jour-là... D'autant que Nadia ne croit pas beaucoup à ses belles paroles. Et pourtant... Par amour pour elle, Samy quitte sa cité HLM et part gravir les mythiques 8848 mètres qui font de l'Everest le Toit du monde. Un départ qui fait vibrer ses copains, puis tout le 9-3 et c'est bientôt la France entière qui suit avec émotion les exploits de ce jeune mec ordinaire mais amoureux. A la clé, un message d'espoir : **à chacun d'inventer son avenir, puisque tout est possible.**

> Débat sur le dépassement de soi, la persévérance face aux défis personnels, en lien avec le documentaire d'Inoxtag **Kaizen**

// Comment participer ?

- Pour inscrire un jeune, rendez-vous ci-dessous ☐
- Pour plus d'informations contactez nous à itineraires@le-prado.fr

La projection aura lieu à la MECS des Alizés : 3 Rte Neuve, 69270 Saint-Romain-au-Mont-d'Or